

UNE CABANE AU CANADA POUR DÔ DUC NHUÂN

Ils étaient fourbus par le Gala AEJJR de la veille, mais ils n'auraient absolument pas voulu être absents au repas d'adieu de Dô Duc Nhuân, qui va quitter (définitivement ?) la France pour vivre sa retraite au Canada, où sa « cabane » est prête à Montréal. Celle-ci est de surcroît chauffée par l'amour, mais nul JJR en France n'a pu avoir ne serait-ce qu'une vague idée de la promesse. Or donc, Nhuân, ancien membre du bureau de l'AEJJR, s'est vu entourer de 30 joyeux drilles, menés par Nguyễn Tât Cuong, et, chose sympathique, par notre ancien professeur de maths Mme Guyot, pour « son » repas. L'« impétrant » a reçu de quoi communiquer sans cesse par-dessus l'Atlantique : un netbook dernier cri, avec tout le toutim nécessaire : wi-fi, disque dur de bon aloi etc. Le voila donc avec 2 netbooks, 2 PC desktop, 1 Sony Reader, sans parler des autres matériels. Son amour immodéré de la technologie ne l'a pas empêché d'être bien ému, et d'apprécier comme tous les présents un repas superbe au Lê Lai à Paris 13^e, au grand ébahissement des clients « normaux » assez stupéfiés par une bande de « zoulous » dont le silence serait anormal. Au revoir, Nhuân, nous savons que tu ne partiras en réalité que dans 2 ou 3 semaines, mais il est temps pour toi de préparer les bagages !

